

Glasmhänger „miteinander“

Der Glasmhänger „miteinander“ entstand aus der Zusammenarbeit zwischen der Staatlichen Berufsfachschule für Glas und Schmuck und Firmen des Bundesverbandes der Gablonzer Industrie.

Das Motiv, zwei Hände die aus Wurzeln erwachsen und miteinander durch Rankenwerk nach oben streben, soll das Thema des Schwabentags 2012 „Zusammenwachsen – zusammenleben“ und die Geschichte von Neugablonz widerspiegeln. Es ist auch Ausdruck für die Zusammenarbeit zwischen Berufsfachschule und Gablonzer Industrie.

Das Design und die Gravur wurde von Daniel Gantz, Stahlgraveur im 2. Ausbildungsjahr an der Berufsfachschule für Glas und Schmuck, während seines zweiwöchigen Praktikums bei der Firma Schäfer Glas GmbH entworfen und umgesetzt. Dort wurde auch das Presswerkzeug erstellt und der Glasmhänger gepresst.

Nachfolgende Arbeitsgänge wie schleifen und säumen wurden von der Firma Friedrich Seibt, Glaswaren durchgeführt, ebenso die Organisation weiterer Veredelungen wie mattieren, beschichten und verpacken.

Der Glasmhänger kann in der Erlebnisausstellung der Gablonzer Industrie und im Werksverkauf der Firma Friedrich Seibt zum Preis von 15,-- € erworben werden. Vom Verkaufspreis werden 5,-- € an die Berufsfachschule für Glas und Schmuck gespendet.

Aktuelle Pressemeldungen des Bundesverbandes der Gablonzer Industrie finden Sie unter <http://www.gablonzer-industrie.de/presse>.